

Document de Pierre Puissant

Retranscrit de l'original par Patrick Claude de l'association au pied du mur à Mallefougasse.

Le 17 janvier 2017

Lettre de Monsieur Callamand à Maitre Chauvin de Mallefougasse le 18 juillet 1782.

À Maitre Chauvin à Mallefougasse.

897 canes + 1398 = 2295 + 90 = 2385 - 1800 = 585

À Aix le 18 juillet 1782

Je me proposais Maitre Chauvin de me rendre aux premiers jours à Consonoves, mais un évènement inattendu me fera suivant les apparences différé mon voyage jusqu'au milieu du mois prochain environ, cet évènement est l'accouchement de ma femme qui à eut lieu dans le mois plutôt que nous ne pensions, le garçon dont 'elle a accouché n'allant pas à terme, n'a que deux jours. Comme en attendant que je puisse me rendre à Consonoves la récolte du blé ira constant j'ai changé elle le prie d'assister au partage du blé et surtout veille à ce que les pailles de Chambon soient toutes portées au château, vous me ferez plaisir d'y donner aussi votre attention et d'avoir soin que la moitié de récoltée y soit aussi portée suivant mon accord.

Il y a longtemps que je n'ai pas de vos nouvelles, je me flatte que tout va bon train et il m'est malade de n'être pas dans les lieux pour être témoins par moi au courant de tout ce qui si passe.

Je n'ai rien de plus à vous dire pour le moment, croyez-moi toujours Maitre Chauvin tout à vous : Callamand fils.

Mon père et ma femme vous saluent, dites à Claire Gaubert dit Giraud d'être tranquille.